
様式第３号の２（第７条関係） 

 

審 議 経 過 

 

（１） 会長の選出、副会長の指名 

 市街地の新たな公共施設を考える会の設置要綱第４条に基づき、互選により会長

に岡田委員、会長の指名により副会長に吉田委員を選出した。 

 

（２） 伊万里市の現状とアンケートの結果について 

 伊万里市の現状及び市議会による公共施設調査特別委員会からの報告、市民アン

ケートの結果について説明。     

〔岡本委員〕   

市民が５万人いる中で、回答数が１３９件ということについて、どう考えているの

か？ 

 〔事務局〕 

 １３９件は若干少ないと考えている。急遽、アンケートを行うとしたため、広報に

掲載など行ったが、周知が徹底出来なかったところもあり、そういった点について割

り引いて考えていただきたい。 

 〔岡田委員〕 

 アンケートの様式は、どこを通じて配布されたのか。 

 〔事務局〕 

 どこを通じて配布というのは今回行っておらず、ホームページ、広報、ケーブルテ

レビにて募集を行った。また、ホームページ上の回答だけでなく、紙に直接書いて回

答したいという方もいらっしゃると思い、各コミュニティセンターに様式を常備し、

紙については、１割ほど回答があった。 

 



〔吉田委員〕   

 アンケートの回答内訳を見る限り、伊万里、大坪、立花、二里地区が多く、ま

た、年代については３０代、４０代が多い。そのような中での、回答は必然的に

保育所や子育て関連の意見が多くなると思うが、この後のグループ討議におい

て、この結果にとらわれる必要はないと考えてよいか。 

 〔事務局〕 

 そのように考えていただいて問題ない。アンケートの結果にとらわれず様々なご意

見をお聞かせいただきたい。 

 

（３） グループによる意見交換 

１グループ５人の２グループに分かれ、意見交換を行い、まとまった意見や多

かった意見などを基にグループ意見のタイトルを決定し発表を行う。 

 Ａグループ：吉田副会長、古賀委員、西委員、福母委員、岡本委員 

 Ｂグループ：岡田会長、平田委員、一ノ瀬委員、川内委員、中村委員 

 

〔Ａグループ発表：発表者 岡本委員〕 

 未来を見据え広く市民が集える複合施設というタイトル 

市民会館跡地だけで考えると、何か大きなものはできないと思う。近隣に市民セン

ターや伊万里コミュニティセンター、城山公園、伊万里保育園があることを踏まえ

て、憩いの場という機能を持たせたうえで、近隣施設を活用していく。佐賀のアバン

セのような施設が造れるのではないか。 

何か一つ複合施設を建ててしまうと、それに対する駐車場も必要になってくる。そ

れぞれの施設に小さな駐車場ではなく、未来を見据えて、ここの施設だけでなく、近

隣の施設を巻き込んで集約できる場所を検討し、今しばらくは、公園など人が集まる

スペースにしていく。それを踏まえて文化施設等は市民センター付近に移動させる。 

また、伊万里保育園については今の場所ではスペースが小さいという意見もあっ

た。 

 

 



〔Ｂグループ発表：発表者 中村委員〕 

 伊万里の賑わいづくりというタイトル 

 バリアフリー化し、誰でも利用できる施設や屋内外でイベントができるような場所

をつくり、子供や老人など楽しめるイベントを行えるような環境整備をすることで市

の活性化に繋がるのではという意見があった。 

文化面でいうと、歴史民俗資料館があるため、その施設も継承し、子供の学びの

場、体験の場を充実させていきたい。また、防災についても学べる場があれば良いの

ではという意見もあった。 

学びの場と併せて、温水施設や囲碁や将棋等ができる場所など老人福祉センターに

ある機能を残しつつ憩いの場というのも大事にしていきたい。 

賑わいづくりという点において、伊万里を強調できるポイントがあれば、市外の方

が訪れたり、ゆくゆくは市に移住されたりすると思うので、伊万里の活性化に繋がる

施設が出来ればという意見を多く交わした。 

 

（４） 今後の予定について 

 ７月頃に第２回目を予定しているが、回数を増やすかなど今後考えていきたい。

まずは、本日いただいたご意見を整理していきたい。 

〔事務局〕 

 協議事項としては以上になるが、最後に意見等はあるか。 

〔一ノ瀬委員〕 

 もう少し意見交換の場がないと、意見が全て出せないのでは。もし今後されるよう

であれば、それぞれの意見を出し合う場を設けていただきたい。 

〔事務局〕 

 今後の課題として、事務局の方で整理していきたい。 

 

 

 



 〔岡田委員〕 

今回の会議で、沢山の情報提供があったが、その内容を持ち帰って、各団体でフィ

ードバックを行い、それを踏まえたうえで、もう一度意見交換の場を行いたいと思う

が、時間等スケジュール調整もあり、難しいだろうか。 

〔事務局〕 

 今後については、色々な機会で、色々な意見をいただいていく場を考えていきた

い。また、他に何かご意見等があられる方は、遠慮なく企画政策課まで申していただ

いて構わない。今後の施設方針を検討していく上で、事前にいただいている意見やこ

れからいただく意見は参考にしていきたいと考えている。 

〔中村委員〕 

 市民会館周辺部に今後出来る施設などが分かれば、次の考える会に向けてもっと具

体的に意見を練り上げていくことが出来ると思うが、そういった点について教えてい

ただけると助かる。例えば、松島搦で既に決定している施設など。 

 〔事務局〕 

 松島搦については、民間所有地のため、市が介入することは難しい。今回について

は、市民会館跡地に限らず、委員の皆様にイメージを膨らませていただくために、市

民センターや伊万里コミュニティセンター等の市所有施設を含めて考えていただい

た。 

 

 

 

 

 

 


